
ふれあいファミリアミーティング（春日台区）意見・提案一覧

№ 意見・要望要旨 担当課 回答

1

信号を設置してほしい

　前年も要望しましたが、愛川郵便局前の横断歩道に信号機を設置してほしい。

　前の道路はスピードを出す車が多く、横断歩道付近の路上駐車も少なくない。横断

歩行者の危険性が高いと思います。

住民協働課

　昨年度、ご要望をいただいた際に警察へ要望をしておりますが、再度、要望してまいります。

2

春日台5-8-1付近のカーブクッションドラムを交換又は撤去してほしい。

　春日台5-8-1付近のカーブクッションドラムを交換又は撤去してほしい。ゴミ箱と

化している。（別紙1）

道路課

　11月11日に現地を確認したところ、蓋が外され、中にゴミが捨てられている状況であったため、11月18日に蓋を交換し、接

着剤等で開閉できないよう対応いたしました。

3

ペット飼う上でのマナー指導について

　犬、猫のフンが放置されて困っています。

　犬、猫を飼うマナー、注意点などを町から広報紙などで定期的に知らせてほしい。

　野良猫の保護に対して町で対応してくれるのでしょうか？またその他対策はありま

せんか？

環境課

　犬猫のフンの放置など飼養マナーについては、より一層意識を高めていただけるよう、町ホームページや広報紙など各種媒体

を活用し、周知・啓発に努めてまいります。

　また、野良猫は、神奈川県の動物愛護センターが所管しており、猫の状況等によっては、保護するなどの対応をしております

ほか、町では野良猫を増やさないために不妊・去勢手術にかかる費用の一部を助成する制度を設けておりますので、手術等ご検

討の際には町へご相談ください。

　なお、野良猫に関することでお困りでしたら、町環境課において状況等を確認し対応いたしますので、ご連絡いただければと

存じます。

4

防災無線について

　防災無線が聞き取りづらい。春日台の中でも音量が小さい場所がある、聞こえても

何を話しているのか分からない。（1丁目、2丁目から意見あり）
危機管理室

　防災無線については、令和2年度にデジタル化した際に角度や音量等の見直しを行うなど、できる限り聞こえない地域が出な

いよう設計しています。

　それでも聞こえにくいという場合には、現地を区長さん等立ち会いのもと調整を行いますが、近年、気密性の高い住宅も多く

なっており、放送の内容が聞き取りづらいという場合もあろうかと思いますので、TVKのデータ放送や防災行政無線放送の内容

が電話で確認できる音声自動応答サービス（0120-530-310）もご利用いただければと思います。

　操作方法など、不明な点がありましたら危機管理室までお問い合わせくださるようお願いいたします。

5

春日通り、いちょう公園のいちょうを伐採してほしい。

　定期的に剪定をしていただいているが、イチョウの成長は早くすぐに葉が出てきて

3月頃まで毎日掃かなければならず大変。

　銀杏が車道に散乱し車がよける為に反対車線にはみ出して危険。（内陸工業団地内

も同様）

　いちょう公園のいちょうも数本にしてほしい、同時期に咲く金木犀の香りが台無し

になる。

道路課

都市施設課

　町内のイチョウ並木の中にはメス株も含まれておりますことから、計画的に剪定や伐採を行うとともに、種子が散乱している

箇所につきましては、清掃を行ってまいります。

　また、いちょう公園については、令和4年度から3年間かけてイチョウを42本伐採、21本強剪定しております。

　公園の景観や憩いの場の観点からも緑地は大変重要であり、これ以上減らすことは難しいため、高木化や枝が繁茂しすぎない

よう管理してまいりたいと考えておりますのでご理解いただければと思います。

6
歩道の補修をしてほしい

　歩道が凸凹していて高齢者には歩きにくい、危険、補修して欲しい。（別紙1）
道路課

　11月11日に現地を確認し、凹凸のある箇所を補修しました。

7

交差点のミラーを設置してほしい。

　交差点のミラーを設置してほしい。（別紙1） 住民協働課

　道路反射鏡の設置については、毎年、各行政区からの要望や現地確認などにより設置候補個所を取りまとめ、その中から優先

度を考慮して計画的に設置しております。ご要望の箇所についても、町全体の優先順位等を考慮して、設置の検討をしてまいり

ます。

8

春日台1丁目1番～3番に街灯を増設してほしい。

　春日台1丁目1番～3番に街灯を増設してほしい。

　既存街灯1と2の間は間隔が広く暗い。既存街灯2と3の間は既存街灯2が西側を向い

ている為暗い。(別紙1）

住民協働課

　防犯灯の増設（設置）については、毎年、各行政区からの要望や現地確認などにより設置候補個所を取りまとめ、その中から

優先度を考慮して計画的に設置しております。ご要望の箇所についても、町全体の優先順位等を考慮して、設置の検討をしてま

いります。
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